

Für gute Bilder und gute Bedingungen

Der BVFK lädt zu Workshops und Diskussionen für Kreative und Bewegtbildmacher

Berlin, 16.10.2014

Derzeit erlebt die Branche der Kameralleute durch die digitalen Möglichkeiten einen massiven Umbruch. Wie sich das Berufsbild – weg vom Bildgestalter hin zum Bildtechniker – verändert und welche Einflüsse das auf Entscheidungsfreiheit und künstlerische Ausgestaltung hat, diskutieren Kino- und TV-Kameralleute mit Verleihern und Herstellern auf einem Panel anlässlich der Feier zum fünfjährigen Bestehen des Bundesverbandes der Fernsehkameralleute (BVFK).

Die rasante Veränderung des Erscheinungsbildes von Berufsbildern und den dazugehörigen Märkten wirft die Frage auf, wie sich Qualität in Zeiten des Wandels untermauern lässt. Mit seinem Zertifikat für Kameralleute hat der BVFK 2013 ein Gutachten eingeführt, das technische, handwerkliche und gestalterische Kompetenzen nachweist. Eine andere Frage ist, wie sich ein ungeschütztes Berufsbild zu einer institutionellen Anerkennung führen lässt, denn soziale und rechtliche Probleme bedrohen in zunehmendem Maße die Grundlage, auf der hochwertige Bilder entstehen können. Auf Informationsveranstaltungen unter der Leitung von Alexander Törzs, Leiter des Ressorts für Aus- und Fortbildung, und Wolfgang Hannemann, Leiter des Ressorts Recht, werden Hintergründe und Motivationen für diese Schritte erläutert.

Öffentliche Symposien, Workshops, u.a. mit SONY, ARRI, Tectum, MA Lighting und Lightpower, zu Kamera- und Lichttechnik, neuen Hardwarekomponenten, schnelleren Workflows und Stereographie.

Informations- und Diskussionsveranstaltungen mit namhaften Kino- und Fernsehkameralleuten, Sozial- und Rechtsexperten sowie Ressortleitern aus den AGs des Verbandes.

Am Mittwoch, den 29.10.2014 ab 10h im La Luz in der Oudenarder Straße 16-20 in 13347 Berlin-Wedding auf der 5-Jahres-Feier des BVFK.

Das [Tagesprogramm](#) von 10-18h ist öffentlich, der Eintritt ist frei.

Ab 18:30h findet im La Luz eine feierliche Abendveranstaltung für geladene Gäste statt. Um Anmeldung wird gebeten unter 5jahre@bvfk.tv.

Weitere Infos zum Programm und den Akteuren finden Sie unter: www.bvfk.tv/5jahre

Pressekontakt

E-Mail: presse@bvfk.tv / Telefon: +49 – 30 – 800 932 060 / Homepage: www.bvfk.tv



Der Bundesverband der Fernsehkameraleute, kurz BVFK, ist ein unabhängiger Verband von TV-Kameraleuten und setzt sich für die Interessen des Berufsstandes der Kameraleute, Kameraassistenten, Kranschwenker und Kamera-Remote-Operators bei Sendern, Produktionsfirmen und Politik ein. Der BVFK gründete sich 2009 auf Initiative von freien Kameraleuten. Die stetig wachsende Zahl an Mitgliedern in einem bundesweiten Verband ist ein sichtbares Zeichen für die Notwendigkeit einer Interessensvertretung.